

## Bericht Winterwanderung am 16. Februar 2024

Am Freitag, 16. Februar trafen sich 20 Personen bei frühlingshaften Temperaturen um an der Winterwanderung teilzunehmen.

Wir fuhren mit dem Zug bis Mühlbach und dann mit dem Bus hinauf bis zum Parkplatz Zumis auf der Rodeneckeralm. Bei der Roner Alm stärkten wir uns mit einem Kaffee oder einen Glas Weisswein. Wir wanderten weiter an der Pianer Kreuz Kapelle vorbei und staunten über die herrliche Aussicht auf die umliegenden Berge bis ins untere Eisacktal, die Dolomitenberge und den Alpenhauptkamm bis ins obere Pustertal, die nicht schöner sein konnte. Pünktlich zur Mittagszeit erreichten auch die Letzten unser Ziel, die Rastnerhütte. Wir genossen die warmen Sonnenstrahlen auf der Terrasse und jeder konnte sich nach seinen Gelüsten verwöhnen lassen. Nach dem gemeinsamen Mittagessen, das alle sehr genossen, durfte auch ein gemütliches „Kartale“, nicht fehlen. Am Nachmittag wanderten wir wieder zurück zum Ausgangspunkt, aber nicht ohne einen kurzen Abstecher bei der Roner Alm zu machen. Um 15.30 Uhr startete unser Bus nach Mühlbach, wo wir dann mit dem Zug wieder nach Hause fuhren.

Es war ein feiner Wandertag in netter Gesellschaft.